

De la communauté "The Grail" au Royaume-Uni

(traduction)

Claire était toujours la bienvenue au Centre du Graal à Pinner (Middlesex), pendant les années 1950. Plusieurs membres de l'Association Fraternelle Internationale avaient coutume de séjourner à la maison du Graal à Sloane Street, à Londres, afin de perfectionner leur anglais, mais Claire restait toujours avec la communauté à Pinner. Elle se lia d'amitié avec notre présidente, Yvonne Bosch van Drakestein, et c'est probablement la raison pour laquelle elle restait avec nous plutôt qu'à Sloane Street. Claire et Yvonne ont tenu de nombreuses réunions ensemble, et de ce fait les autres parmi nous n'ont vraiment appris à la connaître un peu que lors des repas. La plupart de celles qui l'ont rencontrée sont décédées depuis. Les quelques unes qui restent, se souviennent d'elle comme d'une personne très aimable, souriante, enthousiaste, prête à écouter et à nous parler de son travail. Les AFI avait beaucoup de points communs avec le Graal qui est également un groupe de femmes laïques qui s'engagent à travailler dans l'Eglise et dans le monde.

Catherine Widdicombe, Oct.2013